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Ou CÂMARA MUNICIPAL DE BELO HORIZONTE 

Requerimento de Comissão 

1713/2023 
Senhor Presidente, 

Requeiro a esta COMISSÃO DE MEIO AMBIENTE, DEFESA DOS ANIMAIS E 

POLÍTICA URBANA, nos termos do art. 48, do Regimento Interno, que seja realizada 

audiência pública no dia 10/07/2023, às 13h30, na reunião ordinária desta Comissão, com 

a finalidade de debater a cessão à iniciativa privada do Zoológico, Jardim Botânico, 

Aquário do Rio São Francisco e a área de visitação do Jardim Botânico, pelo prazo de 30 

anos. 

Diante das notícias veiculadas na imprensa, é necessário que esta Comissão, a 

Câmara Municipal de Belo Horizonte e a população tenham conhecimento da tramitação 

do processo de cessão desde seu início, a abordagem do bem-estar animal,o 

planejamento da coleção, a formação ambiental de cidadãos, o oferecimento de 

lazer acessível a pessoas de baixa renda, o estímulo à pesquisa e ações de 

conservação da fauna e flora, a qualificação técnica exigida do licitante, a 

destinação da equipe atual de funcionários da Fundação de Parques Municipais e 

Zoobotânica, o RIMA devido ao porte do empreendimento até a sua efetiva conclusão, 

Sugerimos que sejam convidados: 

• José Reis Nogueira de Barros — Secretário Municipal de Meio Ambiente. 

• Sérgio Augusto Domingues — Presidente da Fundação de Parques Municipais e 

Zoobotânica. 

• Neusa Maria da Silva Oliveira Fonseca — Coordenadora de Atendimento Regional 

Pampulha. 
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• Humberto Mello — Gerente da Zoobotânica. 

• Israel Arimar de Moura — Presidente do SINDIBEL — Sindicato dos Servidores Públicos 

Municipais de Belo Horizonte. 

• Luciana Imaculada de Paula — Promotora de Justiça no Ministério Público do Estado de 

Minas Gerais; Coordenadora da CEDA Coordenadoria Estadual de Defesa dos Animais 

do MPMG. 

• Daniela Sousa — Jornalista, Ativista e Protetora de Animais. 

• Adrienne Moore — Presidente da Associação de Moradores do Bairro Bandeirantes. 

• Fernanda Braga Alves Pereira — Pós graduanda em Direito Animal, Ativista e Protetora 

de Animais. 

Para subsidiar a referida reunião, solicitamos à Divisão de Consultoria Legislativa que 

elabore nota técnica sobre o assunto. 

Belo Horizonte, 3 de junho de 2023. 

Vereadorli anaina Cardoso 

Ao Senhor 

Vereador Ciro Pereira 

Presidente da Comissão de Meio Ambiente Defesa dos Animai e Política 

Urbana 
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